



CHÊNE-BOUGERIES

Communiqué du Conseil administratif

25 juin 2025

La Commune de Chêne-Bougeries renforce les activités de secours de proximité sur son territoire par l'intégration des sapeurs-pompiers volontaires au Groupement SIS

Le Conseil administratif a fait le choix, lors de sa séance du 25 juin 2025, de demander au Comité du Groupement SIS d'intégrer son corps de sapeurs-pompiers volontaires (SPV) au Groupement SIS (GSIS). Cette approche, mûrement réfléchi et concertée avec le GSIS, s'inscrit dans une volonté de garantir aux habitants de la commune un service de qualité, moderne et efficace, en participant au renforcement de la coordination des secours afin d'assurer une meilleure couverture opérationnelle sur l'ensemble du territoire.

L'intégration des SPV au GSIS permettra :

- une valorisation du volontariat de proximité effectué par les sapeurs-pompiers volontaires ;
- un renforcement durable des moyens humains et techniques à disposition ;
- un meilleur accès à des formations et à un encadrement professionnel ;
- une coordination intercommunale améliorée en cas d'urgence.

Les modalités financières et opérationnelles de l'intégration sont en cours de finalisation avec le GSIS.

La Commune accompagnera ses SPV tout au long de cette transition, en étroite collaboration avec le GSIS. Des séances d'information seront organisées à la fin de l'été pour les volontaires.

Contact : service qualité et risques – technologies et communication

M. Manuel Zwyssig, responsable de service

+41 79 274 50 43 – m.zwyssig@chene-bougeries.ch